

Accesorios del Sauna – Modelo Aura

Calefactor de espectro completo

Este es el corazón del sauna. Se trata de un sistema moderno que combina un diseño externo elegante con tubos de luz roja interna. ¿Qué significa esto para ti? Calienta rápido y alcanza temperaturas altas en pocos minutos, lo que te permite disfrutar de sesiones intensas y efectivas sin tener que esperar demasiado. Es ideal para quienes buscan un efecto inmediato y una experiencia de sudoración profunda.

Panel calefactor de carbono

A diferencia del calefactor de espectro completo, este es un sistema más suave y progresivo. Utiliza placas de carbono que distribuyen el calor de manera uniforme, con una sensación más delicada. Es perfecto para quienes prefieren sesiones largas y relajantes, sin temperaturas extremas. Juntos, ambos calefactores ofrecen versatilidad: puedes elegir entre calor rápido e intenso o un calor más pausado y agradable.

Panel de control inteligente

Con este panel tendrás el control total del sauna en tus manos. Desde aquí puedes ajustar el tiempo, la temperatura y la iluminación. Además, cuenta con conectividad Bluetooth, lo que significa que puedes manejar funciones sin moverte de tu asiento o incluso enlazarlo con tu teléfono. Es intuitivo y moderno, pensado para que disfrutes sin complicaciones.

Sensor de temperatura

Este pequeño componente cumple una función clave: mide constantemente el calor dentro del sauna y envía la información al panel de control. Gracias a él, tienes la seguridad de que la temperatura que seleccionas es la que realmente se mantiene dentro del sauna. Es un accesorio que garantiza precisión y confort en cada sesión.

Sistema de ventilación

El calor es esencial, pero también lo es la circulación del aire. Este sistema de ventilación evita que el ambiente se sienta pesado o sofocante. Mantiene el aire renovado y más agradable, mejorando la experiencia y evitando esa sensación de encierro que muchas veces desanima a algunos usuarios de sauna.

Barra de oxígeno

Un detalle que marca la diferencia: este accesorio purifica el aire dentro de la cabina, aumentando la sensación de frescura y bienestar. Al respirar un aire más limpio durante la sesión, tu cuerpo se oxigena mejor y disfrutas de un sauna más saludable. Es un plus muy valorado por clientes que buscan beneficios reales para su salud.

Luces estelares (Star Light)

No se trata solo de calor, también de ambiente. Este sistema de iluminación decorativa puede cambiar entre siete colores distintos, creando un entorno relajante o incluso divertido, según lo que prefieras. Puedes transformar tu sauna en un espacio de spa personalizado, ideal para relajación, meditación o



simplemente para dar un toque de lujo a la experiencia.

Luz de lectura

¿Quieres aprovechar tu tiempo dentro del sauna para leer un libro o una revista? Esta luz te lo permite. Ofrece una iluminación convencional pero perfectamente pensada para no molestar la vista ni generar calor adicional. Es un detalle simple, pero agrega mucho valor para quienes ven el sauna como un espacio de desconexión y disfrute personal.

Sistema de parlantes con Bluetooth

El toque final para una experiencia premium: puedes conectar tu celular y reproducir tu música favorita, podcasts o incluso meditaciones guiadas mientras disfrutas del calor. El sonido está diseñado para escucharse nítido dentro de la cabina, acompañando la atmósfera sin necesidad de dispositivos externos.